

Bhabinkamtibmas Polsek Warungkondang Antisipasi Pencurian ATM Bank BRI

Cianjur - CIANJUR.UPDATES.CO.ID

May 27, 2024 - 23:09



Polres Cianjur polda jabar — Dalam upaya meningkatkan keamanan dan mencegah tindak kejahatan, Bhabinkamtibmas Polsek Warungkondang melaksanakan kegiatan antisipasi pencurian dan pembobolan ATM Bank BRI pada Senin, 27 Mei 2024. Kegiatan ini merupakan bagian dari langkah proaktif Polsek Warungkondang untuk memastikan keamanan fasilitas perbankan di wilayah hukumnya. Kegiatan dimulai pada pagi hari dengan personel Bhabinkamtibmas melakukan patroli ke beberapa lokasi ATM Bank BRI yang ada di wilayah Warungkondang. Selain melakukan pengecekan keamanan fisik, petugas juga berdialog dengan petugas keamanan dan masyarakat sekitar untuk

meningkatkan kewaspadaan bersama. Edukasi mengenai tindakan pencegahan dan cara melaporkan kejadian mencurigakan juga disampaikan kepada warga. Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Warungkondang menyampaikan apresiasinya atas kegiatan ini. "Kami sangat mendukung inisiatif dari Bhabinkamtibmas Polsek Warungkondang dalam menjaga keamanan fasilitas perbankan. Langkah antisipatif ini sangat penting untuk mencegah terjadinya tindak kriminalitas seperti pembobolan ATM," ujar Kapolsek Warungkondang. Lebih lanjut, Kapolsek Warungkondang menambahkan, "Kehadiran polisi di sekitar ATM tidak hanya bertujuan untuk menjaga keamanan fisik, tetapi juga memberikan rasa aman kepada masyarakat yang menggunakan layanan perbankan. Kami berharap masyarakat juga turut berperan aktif dalam menjaga lingkungan dan segera melaporkan jika ada aktivitas yang mencurigakan." Masyarakat dan pihak perbankan menyambut baik kegiatan ini. Salah seorang warga yang ditemui di lokasi mengungkapkan, "Kami merasa lebih tenang dengan adanya patroli dari pihak kepolisian. Ini menunjukkan bahwa polisi benar-benar peduli dengan keamanan kita semua." Pihak Bank BRI juga menyatakan apresiasinya terhadap kegiatan ini. "Kami berterima kasih kepada Polsek Warungkondang yang telah melakukan patroli dan memberikan edukasi kepada nasabah dan petugas keamanan kami. Keamanan ATM sangat penting bagi kenyamanan nasabah dalam bertransaksi," ujar seorang perwakilan Bank BRI. Polsek Warungkondang berkomitmen untuk terus melakukan patroli dan kegiatan preventif lainnya guna memastikan situasi kamtibmas tetap kondusif. Upaya ini diharapkan dapat meminimalisir risiko terjadinya kejahatan dan memberikan rasa aman bagi masyarakat serta pelaku usaha di wilayah hukum Polsek Warungkondang. Dengan sinergi yang baik antara polisi dan masyarakat, serta dukungan dari pihak perbankan, diharapkan tercipta lingkungan yang aman dan nyaman bagi semua pihak. Polsek Warungkondang akan terus hadir dan bekerja keras untuk menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya.